
3ª Reunião Ordinária da Comissão da Ação Social e Cidadania 

 

Presidente: Dr. Arão dos Santos 

Vice Presidente: Dra. Luciane Campos 

Secretária: Dra. Ana Paula 

Secretário Adjunto: Dr. Elton Franklin 

Data 17/08/2022, início às 14h.  

 

Presentes: Dr. Arão (Presidente), Dr. Elton Franklin (Secretário Adjunto), 

Coordenadores (as): Dra. Ivany, Dr. Luís Cabral, Dra. Graziele, Dr. Ibraim, Dra. Claudia 

Paduan, Dra. Alessandra, Dra. Daniela e Danila. 

 

Ata de Reunião 

 

1. Abertura Dr. Arão dos Santos, que trouxe os cumprimentos da Presidente da OAB/SP, 

Dra. Patrícia Vanzolini e do Vice-Presidente Dr. Leonardo Sica estendido a todos 

presentes; 

2. Falou sobre estabelecer logística de trabalho para aquisição de produtos a serem 

doados pela Comissão; 

3. Apontou a falta de mão de obra para carregar e descarregar os produtos comprados, 

também mencionou sobre a grande demanda em relação ao transporte (van) 

disponibilizado pela OAB/SP, o qual também é requisitado também por outras 

comissões; 

4. Estabelecer critérios para aquisição de produtos conforme a necessidade e verificar 

as instituições conveniadas; 

5. Solicitar para que os fornecedores façam diretamente as entregas nos locais 

destinados pela comissão de ação social, dos produtos comprados, a fim de resolver a 

questão do transporte e das entregas dos produtos nas instituições, melhorando assim 

a questão da logística;  

6. A Dra. Ivany achou excelente as propostas mencionadas pelo Dr. Arão; 

7. O Dr. Luís Cabral também achou excelente a proposta explanada pelo Dr. Arão sobre 

a aquisição e logística das entregas dos produtos pela comissão; 

8. Dr. Luís Cabral, mencionou sobre a necessidade de mais ou menos 65 cestas básicas 

para ajudar os advogados do Alto do Tietê que estão necessitados; 



9. A funcionária Danila da OAB/SP, mencionou que já foram comprados 131 cobertores 

e comentou sobre combinar a logística para entregar os cobertores, e de outros 

produtos adquiridos pela comissão, bem como, valores dos fretes, a possível elevação 

de custos, das entregas das cestas básicas aos advogados e falou em relação aos 

procedimentos interno da CAASP na ajuda dos colegas necessitados; 

10. A Dra. Luciana falou sobre a averiguação da motivação da inadimplência dos colegas 

advogados, para que possam ter acesso aos benefícios da CAASP; 

11. O Dr. Luís Cabral, sobre a não possibilidade da alteração do regimento da CAASP, e 

buscar alternativas junto a Caixa de Assistência para evitar problemas no futuro; 

12. Danila, falou sobre o registro em ata e a publicação das entregas dos produtos que 

estão ocorrendo de forma pontual, por que os doadores poderão solicitar informações 

sobre as compras, valores e das entregas nas instituições, a fim de não haver acepção 

aos beneficiários. 

 

Considerações Finais: Dr. Arão, Presidente agradece a todos os membros presentes, e 

se coloca à disposição para colaborar com todos os membros da Comissão, elogiou as 

explanações e agradece a todos, diz que irá informar sobre as datas e horários sobre 

próximas reuniões. 

 

Termino da Reunião: às 14h53min. 


